

Rapport 10/2014

La voiture est à présent immatriculée au Bénin par APROVIE ONG nos collaborateurs : va être livrée à l'orphelinat.



Vos dons sont chargés !



Arrivée de nos véhicules à l'orphelinat d'Azowlissé



Accueil de la délégation



Le 4x4 d'AHI/APROVIE accompagne le Toyota.
Tous deux sont chargés de petits matériels pour
l'orphelinat Saint Dominique.



Voiture vidée, sièges remis en place...



La Toyota d'AHI est livrée à l'orphelinat par APROVIE



C'est la remise des clés par Emmanuel d'un rêve que les soeurs n'osaient espérer !



Je connais une amie, parmi vous, qui va comprendre combien ses ballons ont remporté un vif succès !



Les enfants s'entassent avec bonheur dans leur nouvelle voiture offerte par AHI !



Tout aussi émerveillé, Emmanuel découvre aussi vos envois au fur et à mesure qu'ils sont déballés !



La liste des dons est vérifiée.



La liste de dons est signée...



...et contre signée. Vous la retrouvez sur cette page du site.



Sur ces photos vous reconnaîtrez vos dons, même si tous les cartons sont loin d'être tous ouverts !



A nouveau, un immense merci à vous !

Pour consulter le certificat concernant ces dons cliquez [ici](#).

Faute de feuille à entête d'AHl, lors de la rédaction de celui ci, Emmanuel Dossou Dossa a utilisé des entêtes d'APROVIE ONG.

Mais que nous soyons bien en accord : **ASSISTANCE HUMANITAIRE INTERNATIONALE** a bien fait don de ces produits et APROVIE ONG s'est chargé de la réception du conteneur, a réglé pour sa part les droits de douane, et enfin l'immatriculation du véhicule et sa livraison, conformément aux derniers accords passés avec APROVIE.

Une correction de l'entête de ce document a été demandé de la part de notre Président dans le futur, pour qu'il n'y ai aucune ambiguïté.

